



ANIMATION

Une journée à la mer pour 1 euro : Deauville

Week-end au bord de l'eau pour les Serrissiens qui étaient inscrits ce week-end du 21 juillet à notre troisième destination !

Mis en ligne le 22 juillet 2019



[Une journée à la mer pour 1 euro]

Week-end au bord de l'eau pour les Serrissiens qui étaient inscrits ce week-end du 21 juillet à notre troisième destination !

Direction Deauville où ils ont pu profiter de la grande plage mythique de la ville, accompagnés des conseillers municipaux Jean VIMALASRI et Mickaël BODIER, et d'un invité surprise : la patrouille de France, qui a coloré le ciel de Deauville de bleu, blanc et rouge à l'occasion d'un meeting aérien.

Un spectacle de voltige et d'acrobatie généreux et coloré a admiré depuis sa serviette de plage !

